

En la presidencia de D. José Antonio del Castillo se dio conocimiento a todos de la convocatoria de la Junta Superior de la Provincia de Jaén del comisionado relativa al nombramiento de diputados ó representantes del partido, y habiendo retirado de dicho local el citado Presidente y yo el Secretario para que conferenciasen con entera libertad los individuos antes expresados, al poco rato fueron llamados dicho Presidente y yo el Secretario para presenciar el escrutinio de la votación secreta, y por supetadas habían realizado y dado por resultado el nombramiento de D. José Antonio del Castillo Presidente de la Junta de este Partido para representar al mismo en la Junta Superior de las Provincias por cuatro votos, habiendo obtenido uno para dicho cargo D. Tomás Lardizábal y Gómez abogado y vecino de Chazarrón: con lo que quedó

